



Le saumon est un produit commercial important sur la côte ouest du Canada depuis le début des années 1880 et demeure encore aujourd'hui à la tête des produits de la pêche au pays. Les pêcheurs commerciaux en prennent à eux seuls de 16 à 22 millions chaque année à l'époque de la montaison vers plus de 1,300 rivières et cours d'eau qui coulent le long de la côte déchiquetée de la Colombie-Britannique. Véritable corne d'abondance, l'industrie du saumon, si elle est bien exploitée, promet de prodigieuses ressources aux Canadiens.